
Ciao, sono Fabio Fiori, cinquantenne da poco,
moto munito e militeassolto.
Sono un attore, amo dare vita alle storie di
qualsiasi tipo e da qualche tempo ho scoperto
che mi diverto moltissimo anche a fare lo “stand
up comedian” (ovvero il comico, ma in inglese
faceva più figo).
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